

# NEWSPAPER

## Kapolres Loteng Imbau Masyarakat Tidak Bawa Sajam dan Miras saat Festival Bau Nyale

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.NEWSPAPER.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.NEWSPAPER.CO.ID)

Feb 17, 2025 - 19:14



Lombok Tengah, NTB - Menjelang pelaksanaan Festival Bau Nyale 2025, Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK mengimbau masyarakat untuk tidak membawa barang berbahaya seperti senjata tajam (sajam), minuman keras (miras) maupun barang terlarang lainnya selama perayaan berlangsung.

“Kami mengajak seluruh masyarakat untuk merayakan Festival Bau Nyale dengan aman dan tertib. Dilarang membawa senjata tajam, minuman keras maupun barang terlarang lainnya,” ujar AKBP Iwan Hidayat, SIK dalam keterangannya, Senin (18/9).

Ia menyampaikan apabila masih ada masyarakat yang membawa barang-barang tersebut pihaknya akan menindak tegas sesuai dengan undang-undang yang berlaku.

“Demi keamanan dan kelancaran acara tersebut tidak ada ruang bagi masyarakat yang masih melakukan kegiatan - kegiatan kriminal tersebut, kami tidak segan-segan akan menindaknya ,” tegasnya.

Kapolres Lombok Tengah menegaskan bahwa pihaknya akan meningkatkan pengamanan di sejumlah titik strategis di lokasi festival. Selain melakukan pengamanan pihaknya juga akan melakukan patroli serta razia saat festival berlangsung.

“Kami juga sudah siapkan pengamanan berlapis dari TNI-Polri serta instansi terkait, selain itu para personel gabungan nanti juga akan ditempatkan di masing-masing pos pengamanan yang sudah kita siapkan,” jelasnya.

Festival Bau Nyale merupakan tradisi tahunan masyarakat Sasak yang digelar di pesisir Pantai Lombok Tengah.

Acara ini menjadi momen bagi masyarakat untuk menangkap cacing laut (Nyale) yang dipercaya memiliki nilai budaya dan mitos tersendiri. Kegiatan ini tidak hanya menarik warga lokal, tetapi juga wisatawan dari berbagai daerah dan mancanegara.

“Kami berharap masyarakat dapat bekerja sama dengan petugas pengamanan dilapangan untuk menciptakan suasana yang kondusif sehingga festival ini dapat berjalan dengan lancar, aman dan kondusif,” tambah Kapolres. (Adb)